



Universität Erlangen-Nürnberg / Postfach 3520 / 91054 Erlangen

Protokoll der 5. Sitzung der Fach- schaftsvertretung der Naturwissen- schaftlichen Fakultät

14.04.2014

**FSV der Naturwissenschaftli-
chen Fakultät**
Turnstraße 7
91054 Erlangen

Telefon: 09131 85-26695

Telefax: 09131 85-26760

Internet:

<http://www.stuve.uni-erlangen.de>

stuve-nat-fachschaft@lists.uni-erlangen.de

Vorsitz und Sitzungsleitung:

Michael Wagenpfeil

michael.wagenpfeil@fau.de

Protokoll:

Tabea Rettelbach

Anwesend Alexandra, Marius, Michael, Nora, PeterS, Sabrina, Tabea, Tobias, Cordula, PeterR

Extern Theresa Stadler

Stimmrechtsübertragungen -keine-

Stimmenzahl 10

Beginn 18:15 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1	Protokollführung, Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
TOP 2	Festlegung der Tagesordnung	1
TOP 3	Bericht aus dem Konvent	1
TOP 4	Bericht aus der LuSt-Kommission	2
TOP 5	Planung des Vernetzungstreffens	2
TOP 6	Verteilung der Haushaltsmittel	3
TOP 7	Sonstiges	4

TOP 1 Protokollführung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

10 Stimmen sind anwesend. Tabea schreibt das Protokoll. Wir begrüßen Theresa Stadler, die aus der LuSt-Kommission berichten wird.

TOP 2 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzung ist bis auf TOP 6 öffentlich.

TOP 3 Bericht aus dem Konvent

- HISinOne dauert noch 3 oder 5 oder 10 Jahre. Man weiß es nicht genauer - nicht mal die Bearbeiter selbst.
- Das Positionspapier zur Überprüfung der Verfassungstreue wurde angenommen. Allerdings ohne Begründung: *Der studentische Konvent der Universität Erlangen-Nürnberg setzt sich für die Abschaffung des Abschnittes "Gin den Berufs- und Einstellungsinformationen für den öffentlichen Dienst in Bayern ein. In diesem soll die Verfassungstreue anhand einer Liste von Organisationen und Parteien überprüft werden, bei denen eine Mitgliedschaft unvereinbar mit den Pflichten eines im öffentlichen Dienst Beschäftigten stehen sollen.*
- Die Theater in Erlangen, Nürnberg und Fürth haben den Sprat angeschrieben, was sie von einer Theaterflat hielten. Dies würde bedeuten, dass der Semesterbeitrag um 3 Euro erhöht werden würde, und Studierende im folgenden Semester Vorstellungen dieser 3 Theater kostenlos besuchen könnten. Problem: Premieren, Sonderveranstaltungen etc. können ausgenommen werden und es geht prinzipiell nur um Restplätze.

Meinungsbild der FSV: Prinzipiell halten dies alle für eine gute Idee, doch niemand ist sich so Recht sicher, wie viele dieses Angebot nutzen werden und ob der Plan Zustimmung von Seiten der Studierenden finden wird. Idee: Bei der übernächsten Hochschulwahl (2015) als Urabstimmung/Meinungsbild mit einbringen. Markus Leber fragen!

- Info: Henriette ist als neue Sprecherrätin gewählt worden da Fiona im März zurückgetreten ist.

TOP 4 Bericht aus der LuSt-Kommission

Theresa berichtet.

- Es gibt Neuerungen bei MeinCampus, Noten können jetzt früher eingesehen werden.
- Die Auflagen für den Master sollen mehr beachtet werden. Oft gibt es Masterstudis, die immatrikuliert sind, dann aber doch bestimmte Auflagen nicht erfüllen. Trotzdem werden sie nicht exmatrikuliert.
- Bezüglich der Systemakkreditierung gibt es eine erste Gliederung von AQAS, die die Uni erfüllen muss. Vom Sprat gab es eine studentische Stellungnahme.
- Frank Dziomba und unsere LuSt Vertretung treffen sich ca. 1 Woche vor jeder LuSt-Sitzung, damit man Dinge besprechen kann.
- Außerdem bestückt der Senat eine AG zur Vereinheitlichung der Prüfungsformen. Dieser beschließt und definiert Prüfungsformen einheitlich. Scheinbar existiert bei diesem Thema viel Verwirrung, wenn es um die Definitionen von Seminaren, Übungen, etc. geht.

TOP 5 Planung des Vernetzungstreffens

Los geht es am 26.04 um 13:30. Alexandra stellt den Ablaufplan ins Wiki. Dieser sieht in etwa so aus:

- 13:30 – 14:30: FSV-Vortrag Michael. Sprat-Vortrag Henriette. Vorstellung der einzelnen FSlen.
- 14:30 – 16:00: Thementische Runde I (s.u.)
- 16:00 – 16:30: Kaffee & Kekse
- 16:30 – 18:00: Thementische Runde II (s.u.)
- ab 18:00 bis open end: Grillen, Bier und Abend gemütlich ausklingen lassen.

Moderation & Verantwortung für die einzelnen Tische:

- Anwesenheitspflicht: Nora
- Evaluationskonzepte: Marius

- Studierendenservice: Moderiert sich selbst
- Gremienarbeit/AKs/Hochschulpolitische Strukturen: jemand aus dem Sprat? Dario?
- FSV-Wahlliste/Wahlwerbung: Michael
- Semesterticket: Alexandra
- NatFak Party/Erstieinführung/Science Slam: Tobias

Wichtig! – Wahlwerbung: Alle motivieren!

Abendessen: Prinzipiell ist Grillen angedacht. Als Beilagen soll es Salate geben, die wir von der Mensa liefern lassen. Cordu fragt hier mal an. Als Grillmeister werden sich wohl genügend Freiwillige finden, ansonsten übernehmen Cordu und Sabse hier ein wenig die Koordination.

Am Donnerstag (24.5) oder Freitag (25.5) fährt Alex einkaufen für Kaffee und Grillgut. Tobi und Marius helfen beim Tragen. Michi hat die Räumlichkeiten geklärt. Die Aula des Physikums steht uns wieder zur Verfügung. Für die FSVler ist am Samstag (26.5) Treffpunkt zur Vorbereitung 12 Uhr am roten Platz.

TOP 6 Verteilung der Haushaltsmittel

Es gibt vier Posten:

- **Geowissenschaften:** Barbarafeier der Geologie: Tabea wollte eigentlich anfragen, was sie da genau für Dinge tun, und ob das nur eine Feier ist. Hatte sie nicht. Macht sie jetzt.
- **Chemie:** Die Chemie/MoWi-FSI will einen neuen Computer für 1176 Euro. Da die Chemie noch ca 2000 Euro aus ihrem erstmals vorgesehenem Budget 'über' hat und die FSV fast noch nichts davon ausgegeben hat, wird der Antrag einstimmig angenommen. Wahrscheinlich wird auch ein Schreibtisch benötigt. Geht auch in Ordnung.
- **Biologie:** Die Biologie/ILS-FSI haben sich auch neuen Schreibtisch gekauft für 60 Euro. Sabrina hat schon genehmigt gehabt
- **Physik:** Das Physik FSI-Zimmer wurde komplett neu gestaltet. Oder geputzt. Es wurden ein paar neue Regale, Schlauchhalter, Hocker und Klein-kram (Nägels etc.) gekauft. Insgesamt wurden hierfür 215 Euro ausgegeben. Diese wurden auch von der FSV finanziert.

- **Physik/Math:** Marius möchte noch Stempel für die Mathe-FSI bestellen. Kostenpunkt: ca. 50-60 Euro. FSV stimmt zu.
- **Zentral:** Frau Laatar wartet schon seit einigen Sitzung darauf, dass wir über den Haushaltsmittelverwendungsplan abstimmen. Dies wurde nun erledigt. Der Haushaltsmittelverwendungsplan wird einstimmig angenommen. Michael informiert Frau Laatar.

TOP 7 Sonstiges

- Frank Dziomba hätte gerne eine Kontaktperson aus der FSV. Tobias macht das jetzt. Mit Theresa und Sabrina bildet er eine Taskforce.
- Sabrina ist jetzt außerdem in der Studiendekanrunde.
- Das alte Problem: Die Anwesenheitspflicht in einer Mathematik-Vorlesung. Herr Greven und Herr Richard vom Lehrstuhl für Stochastik bestehen scheinbar weiterhin auf Anwesenheit in ihren Tafelübungen. Michael und PeterS kümmern sich um Kontaktaufnahme mit ihnen und würden mal persönlich vorbeischauen. Nora hört sich prinzipiell erst nochmal in der ILS um. Falls sie es weiterhin ignorieren, muss die FSV deutlich offensiver werden.
- Nora hält Kontakt zu Katja und Amelie von der PhilFak-FSV.
- Ab Mitte Juni bis Ende August ist Michael weg. Falls es in der Zeit noch eine letzte FSV-Sitzung geben sollte, übernimmt Alexandra als stellvertretende Fachschaftssprecherin die Organisation.